

Témoignage

J'ai reçu de ma famille une éducation religieuse solide. Pourtant, à l'adolescence, j'ai pris mes distances avec l'Église. Ma relation à Dieu était alors simple et fragile, une « foi de charbonnier ».

Un jour, j'ai rencontré l'ACF, un groupe de femmes accompagné d'un guide spirituel (prêtre ou diacre actuellement). Au fil de nos rencontres, les échanges et les questions partagés m'ont rapprochée de la Parole de Dieu. L'ACF m'a aussi amenée à réfléchir, et à m'exprimer, pourquoi me contenter d'assister à la messe passivement, écouter puis repartir, sans vraiment m'impliquer ?

C'est ainsi que j'ai choisi de m'engager davantage dans ma paroisse : la chorale, la liturgie, et surtout le service de l'accueil des fidèles. Moi qui étais timide et n'osais pas prendre la parole en public, (cela m'a bien aidé lors de mon activité professionnelle) j'ai découvert la joie d'écouter, d'encourager et de partager avec les autres.

Cet engagement m'a permis de grandir dans ma foi et de mieux comprendre que suivre le Christ, c'est aussi se mettre au service de ses frères et sœurs dans la joie et la simplicité.

Aujourd'hui, je rends grâce pour ce chemin parcouru. Je sais que le Seigneur continue de m'appeler à avancer avec confiance, à témoigner de son amour et à vivre chaque jour en Église comme une véritable famille.

